

Die Firma Wagner Maschinen- und Vorrichtungsbau GmbH legt großen Wert auf Zuverlässigkeit und hohe Qualität ihrer Produkte. Unsere Produkte werden nach neuesten technischen Erkenntnissen und unter Beachtung der Forderungen des Gesundheitsschutzes, der Unfallverhütung und des Umweltschutzes entwickelt und hergestellt.

Die über 65-jährige Firmengeschichte ist wohl das überzeugendste Argument für die Beständigkeit unseres Betriebes und die Qualität unserer Produkte. In der ganzen Zeit waren die Zufriedenheit des Kunden, Qualität unserer Arbeit, termingerechte Lieferung und ein möglichst stabiles und ausgewogenes Preis-/Leistungsverhältnis unser oberstes Ziel.

Dies zeichnet sich auch in der langjährigen Partnerschaft mit unseren Kunden ab, deren Wünsche und Anforderungen wir immer nach bestem Wissen erfüllt haben. Dies war und bleibt auch immer unser oberstes Ziel.

Unsere Mitarbeiter übernehmen persönlich die Verantwortung für ihre Arbeitsergebnisse und repräsentieren mit der Qualität ihrer Leistung die Wagner Maschinen- und Vorrichtungsbau GmbH.

Es ist das Ziel von Wagner Maschinen- und Vorrichtungsbau GmbH, durch Einbeziehung und Motivation sämtlicher Mitarbeiter und Implementierung eines ordnungsgemäß dokumentierten Qualitätsmanagementsystems nach DIN EN ISO 9001:2015 die Erwartungen der Kunden und Mitarbeiter unseres Unternehmens zu erfüllen und zu übertreffen.

*Die Geschäftsleitung & Teamleiter;
05. Juni 2016*